

## Dua Perempuan Berpengaruh Dari Provinsi Berbeda Bertemu

Ahkam - [BARRU.KAMPAI.CO.ID](http://BARRU.KAMPAI.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 05:07



BARRU- Momen langka bertemunya dua perempuan berpengaruh di dua provinsi berbeda, Ketua Tim Penggerak PKK Barru, drg Hj Hasnah Syam MARS bersama Ketua Tim Penggerak PKK Tolitoli, Sriyanti Dg Parebba terjadi Siang tadi, di Rujab Bupati Barru, Rabu (9/3/2022).

Terlihat, Hasnah Syam yang juga merupakan Anggota DPR RI dari Komisi IX Fraksi Nasdem ini dengan senyumnya menyambut kehadiran rombongan Pemda Tolitoli, Sulawesi Tengah yang membersamai Bupati Tolitoli dan jajaran Pemkabnya.



Penyambutan yang diawali tarian budaya khas Bugis Barru dengan Tari Padduppa serta bertukar cinderamata termasuk pengalungan Sutra sebagai bentuk penghormatan sambutan persahabatan.

Diketahui, Tolitoli yang berjarak dua hari perjalanan dari Barru atau lebih dari seribu kilometer ini, namun ternyata memiliki kedekatan sejarah dan budaya yang diakui oleh para peserta kunjungan, dengan tanah Bugis, khususnya Barru.

"Selamat datang Bu di Barru, terima kasih untuk kesempatan dan waktu yang diluangkan untuk berkunjung ke Tanah Leluhur, semoga bermanfaat dan berkah untuk kita semua," sebut Hasnah Syam yang memiliki prinsip menganggap tamu sebagai Kehormatan bagi tuan rumah serta membawa berkah.

Dirinya bahkan menyertai hingga ke lokasi kunjungan di Mal Pelayanan Publik (MPP) Masiga, sembari memaparkan keunggulan tempat pelayanan publik ini.



"MPP ini pusat semua layanan publik dan tempat bergabungnya semua instansi vertikal maupun daerah, jadi semua dapat terlayani, kemudian di gedung berlantai Tujuh ini, kita juga jadikan sebagai pusat kegiatan seperti pameran maupun perayaan karena ada lantai khusus untuk pertemuan di atas," tambah Legislator Senayan yang biasa disapa Bu Dokter menjelaskan beberapa keistimewaan Menara Kantor Bupati Barru tempat MPP Masiga berada.

Sementara, Pimpinan Rombongan yang juga Bupati Toli-Toli, Amran H. Yahya menyampaikan terima kasih atas penyambutan dan penerimaannya.

"Disini kami merasa bahagia karena bisa sampai di Barru dimana merupakan tanah leluhur, Sejak kedatangan kami di Kabupaten Barru dari Toli-Toli memanfaatkan waktu bertemu kerabat dan keluarga khususnya di Kiru-Kiru, Mattoanging dan Palanro Nepo," sebut Amran H Yahya yang menyebut tujuan silaturahmi dengan kerabat terpuaskan termasuk dengan mengambil banyak pelajaran dan pengalaman di Barru.



Lepas menemani kunjungan Pemkab Tolitoli, Hasnah Syam menyempatkan waktu sorenya untuk mengunjungi lokasi kebakaran yang terjadi di Lempang, Dusun Lalabata, Desa Lalabata Kecamatan Tanete Rilau.

Dalam kunjungannya itu, Hasnah Syam yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem menyalurkan bantuan berupa sembako terdiri dari beberapa dos mie instan, telur, serta Beras kepada korban kebakaran bernama Ibu Novitasari (28) warga Dusun Lalabata Desa Lalabata, yang berprofesi sebagai penjual sayur di Pasar Mattirowalie Barru.

"Semoga korban diberi ketabahan dan kesabaran. Bantuan ini jangan dilihat dari nilainya, tapi ini adalah wujud kepedulian kami kepada warga yang mengalami musibah," pungkasnya.

(Ahkam/Humas Barru)